

# 吉子川小学校 すまあと通信

第4号

令和6年5月27日

中島村立吉子川小学校

校長 木戸美智子

「すまあと通信」第4号は、「あるきスマホ」「ながらスマホ」についてです。

ゲームや通話アプリに夢中になって、ついついしてしまいがちな「あるきスマホ」「ながらスマホ」。下の4つの絵のダメなところは、何でしょうか？ なぜダメなのか、お家の人と確かめましょう。

## 「あるきスマホ」や「ながらスマホ」をしていませんか？

歩きながらスマホやゲームをしていましたり…



1

スマホやゲームを気にしながら勉強したり…



2

自転車を運転しながらスマホをしていましたり…



3

食事をしながらスマホやゲームをしていましたり…



4

マモル先生から



スマホをしながら自転車を運転して人にぶつかりケガをさせた事件や、「あるきスマホ」で駅のホームから転落してケガをした事件が、実際に起こっています。中には多額の賠償金を払わなければならぬ事故もありました。命や体を守るために「あるきスマホ」や「ながらスマホ」は絶対にやめましょう。

食事や勉強は子どもにとって大切です。食事の時は食事に、勉強の時は勉強に、しっかり集中させたいですね。